

BANQUE : Patrick Martinez directeur régional Occitanie de la
Banque des Territoires

La Banque des Territoires, filiale de la Caisse des Dépôts à destination des acteurs territoriaux (collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers) a nommé Patrick Martinez, 59 ans, au poste de directeur régional Occitanie. Il remplace Annabelle Violette, qui part diriger la région Nouvelle Aquitaine précédemment placée sous l'autorité de Patrick Martinez. www.banquedesterritoires.fr